

16. Oktober 2019

Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart

Haushalt 2020

Starkregengefahrenkarten

Die Regionalverwaltung wird beauftragt,

zu prüfen, ob bisherige Erhebungen aus kommunalen Starkregengefahrenkarten Folgen für die Flächenausweisungen der Regionalpläne haben.

Begründung:

In den Starkregengefahrenkarte werden potenzielle Überflutungsbereiche, die bei starker Abflussbildung auf der Geländeoberfläche nach Starkregen entstehen, dargestellt.

Unterschieden wird in seltene, außergewöhnliche und extreme Szenarien.

Diese prognostizierten Gefahrenstellen sind bei der Flächenausweisung in Bauleitplanung von erheblicher Bedeutung und können ggf. die Umsetzung von Bauland einschränken.



Harald Raß Regina Traub und Fraktion